
Кристиан Нобоа:

"Ничья с "Рубином"? Только победа!" 

7 апреля. Химки. &quot;Арена Химки&quot;. &quot;Динамо&quot; - &quot;Рубин&quot; - 1:1.
Кристиан НОБОА и Курбан БЕРДЫЕВ.   Фото Алексея ИВАНОВА, &quot;СЭ&quot;

ЧЕМПИОНАТ РОССИИ. ПРЕМЬЕР-ЛИГА. 18-й тур. Сегодня "ДИНАМО" - "РУБИН"

Полузащитник "Динамо" Кристиан Нобоа поделился с "СЭ Интернет" своим мнением о
предстоящем в субботу матче 18-го тура премьер-лиги против бывшей команды -
"Рубина".

- На этой неделе в Москве выпал снег, который сменился дождем. Для вас,
наверное, такая погода уже не является сюрпризом?

- Нет, конечно - уже привык, что в это время года погода именно такая, не первый же
год живу в вашей стране. А вот что касается предстоящего матча, то, безусловно, в этих
условиях играть будет очень непросто. Тяжелый газон, холодно... 

- Согласны с теми, кто утверждает, что первую часть чемпионата стоило завершить
пораньше?

- Да, наверное, лучше было уйти на перерыв в середине ноября. Сейчас приходится
бороться не только с соперниками, но и с полем.

- Встреча с "Рубином" пройдет при пустых трибунах. Ранее когда-нибудь
приходилось играть без болельщиков?
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- Да - один раз доводилось. Хорошего в этом, конечно, мало. Такой матч можно в
какой-то степени сравнить с обычной тренировкой. Но что поделаешь, если таково
решение КДК?..

- Оно, на ваш взгляд, справедливо?

- Думаю, да. Члены КДК внимательно изучали регламент. Надеюсь, столь жесткий
вердикт послужит тому, что таких инцидентов больше не повторится.

- Вы уже во второй раз выйдете на поле против своей бывшей команды.
По-прежнему испытываете особые чувства?

- Прежде всего, как и все в "Динамо", настраиваюсь на очень тяжелый матч. Вы,
наверное, знаете, что "Рубин" является для бело-голубых крайне неудобным
соперником.

- С кем-то из казанцев поддерживаете связь?

- Конечно - когда есть свободное время, созваниваюсь с Ансальди, Сесаром Навасом. У
меня там осталось много друзей: "Рубин" был для меня семьей.

- Поступок Сесара Наваса, который в поединке с "Амкаром" сломал челюсть
Мартину Якубко, вас сильно разочаровал?

- Наверное, его тогда переполнили эмоции, он с ними не совладал. Все-таки матч
складывался для "Рубина" непросто, моя бывшая команда уступала. Вообще, мне сложно
сейчас говорить о его поступке, непросто судить…
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- Вернемся к субботней игре. Скорее всего, у гостей не смогут выйти на поле Роман
Еременко и Алан Касаев. Насколько серьезны эти потери для казанцев?

- Конечно, это очень квалифицированные исполнители. Но в первую очередь "Рубин"
силен командой, плюс в распоряжении Бердыева хороший резерв. Наверняка тренер
придумает, кем можно заменить Алана и Романа.

- Многие специалисты называют Еременко одним из самых умных футболистов
российской премьер-лиги. Согласны?

- Рома очень быстро принимает решения и при этом редко ошибается. Но, повторю,
помимо него есть и другие классные исполнители: Натхо, Рондон, Гекдениз. Опасность
нашим воротам может исходить и слева, и справа, и по центру.

- А что тогда скажете о Карлосе Эдуарду, который, скорее всего, сыграет в центре
поля?

- Та сумма, которую "Рубин" заплатил за него, говорит сама за себя. Умный, юркий,
резкий исполнитель, которого, к сожалению, долго преследовали травмы. 

- Давайте перейдем к "Динамо". С кем вам комфортнее в центре поля - с Юсуповым
или с Сапетой?

- Все равно. Ранее Юсупов хорошо действовал в паре с Сапетой. В последних встречах я
выхожу вместе с Артуром. Но когда играю с Александром, никаких проблем не
испытываю - со взаимопониманием на поле у нас сложностей не возникает.

- Сильно ли изменились ваши функции на поле в Динамо" по сравнению с
"Рубином"?
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- Думаю, здесь выполняю примерно ту же работу, что и в казанском клубе. Дан
Петреску просит довольно пристальное внимание уделять обороне, разрушению.
Прежде всего, нужно помочь защитникам не пропустить. Когда же появляется
возможность, подключаюсь к атакам. 

- В этом сезоне на вашем счету три гола. В прошлом вы отличились семь раз.
Ставите перед собой цель достигнуть этого показателя?

- Посмотрим. Самое главное - победа команды. Если я забиваю, но "Динамо" уступает,
удовлетворения, естественно, не испытываю.

- Кевин Кураньи после дубля в ворота "Алании" сказал, что во многом связывает
свой прогресс в игре с появлением в клубе нового тренера по физподготовке.
Разделяете его точку зрения?

- Да. Действительно, мы сейчас прибавляем в функциональном плане, прогрессируем от
матча к матчу, много единоборств выигрываем.

- То есть согласны, что в начале сезона "Динамо" испытывало серьезные проблемы
с "физикой"?

- Не стал бы списывать неудачный старт только на это. Все-таки в межсезонье нас
покинули сильные футболисты. Пришлось нарабатывать новые игровые связи. Что
касается меня, то далеко не сразу адаптировался в новом коллективе, поначалу
непросто было. Но сейчас все хорошо. 

- С кем из партнеров по команде у вас сложились наиболее дружеские отношения?

- Да со всеми! Абсолютно не испытываю проблем в общении. Хороший контакт
наладился и с Кураньи, и с Джуджаком, и с Фернандесом, и с Кокориным, и с Гранатом. 
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- Перед матчем с "Зенитом" вы сказали, что главное - результат, а красота футбола
отходит на второй план? Перед встречей с "Рубином" тоже так считаете?

- Да. Мы все-таки находимся на девятом месте - нужно продолжать подниматься.
Причем абсолютно не важно, с кем играем - с "Зенитом", "Спартаком" или "Рубином".
Очки превыше всего. Конечно, хочется показывать и красивый футбол, но турнирное
положение обязывает действовать прагматично.

- То есть ничья в матче с бывшей командой вас не устроит?

- Конечно, нет! Нам нужна только победа!

Виталий АЙРАПЕТОВ
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